
 
VERBALE DELL’ASSEMBLEA DEI SOCI DEL 28 MAGGIO 2022 

 

Il giorno 28 maggio 2022  si riunisce alle ore 16,15, presso la sede in Via Miranda 1, l’Assemblea dei soci 

dell’Associazione “Famiglie Insieme”, per discutere il seguente O.d.g.: 

 

- a) Relazione del Presidente; 

- b) Relazione del tesoriere sul bilancio consuntivo 2021 e sul preventivo 2022; 

- c) Relazione del collegio dei revisori; 

- d) Interventi e deliberazioni sulla relazione del Presidente; 

- e) Votazione  sui bilanci consuntivo 2021 e preventivo  2022; 

- f) Programmi futuri dell’associazione 

-  Conclusione dell’Assemblea;          

 

Sono presenti i soci: Bruno Berardi, Elisabetta Polispermi, Rita Santodonato, Francesco Sgalambro, 

Cosetta Cosi, Mauro Carta. 

Presenti per delega: Franco Astolfi, Maria Grazia Marini (delega Mauro Carta), Aristonne Conti (delega 

Rita Santodonato), Paolo Di Bartolo, Ernesta Radicella (delega Bruno Berardi),  Palmira Borea (delega 

Francesco Sgalambro). 

Partecipano da remoto (Skype) Manlio Sergi, Annalisa Gozzi. 

Partecipa alla assemblea anche Paolo Rippo, segretario del Forum Regionale delle Associazioni Familiari 

del Lazio. 

Dopo aver verificato la validità del quorum  dell’assemblea in seconda convocazione, i soci nominano 

Bruno Berardi presidente  e Annalisa Gozzi  segretaria dell’assemblea odierna. 

 

Dopo una preghiera di ringraziamento, si passa all’esame dell’ordine del giorno. 

Punto a) 

Viene letta la relazione del Presidente dell’Associazione, Bruno Berardi che viene allegata al presente 

verbale 

 

Punto b) 

Viene letta la relazione del tesoriere, Manlio Sergi, sul bilancio consuntivo 2021 e sul preventivo 2022.che 

viene allegata al verbale   

 

Punto c) 

Francesco Sgalambro. legge  la relazione del collegio dei revisori  



 

Punti d) e e)  

Si apre la discussione sui bilanci presentati e sulle relazioni lette. Dai dati esposti, viene evidenziata una 

eccedenza di spesa per l’anno 2022 (€ 21 080,00) rispetto alle disponibilità finanziarie della nostra 

Associazione (saldo conto corrente € 18 506,24 più Saldo Cassa € 489,87) di € 2 083,89. Al termine, 

l’assemblea approva i bilanci e le relazioni presentati, con la raccomandazione di intraprendere, nell’anno 

in corso, tutte le opportune azioni economico-finanziarie atte a contenere le spese dell’anno 2022 entro 

le disponibilità finanziarie dell’Associazione. 

 

Punto f) 
Il Presidente evidenzia  il problema della scarsa sensibilizzazione  dei soci all’attività dell’Associazione, e 

alla carenza dei fondi dovuta al sempre più mancato rispetto del versamento tempestivo  delle quote 

associative. Si apre una discussione sulla questione e l’assemblea delibera di invitare i partecipanti odierni 

a intensificare per quanto possibile azioni di sensibilizzazione volte sia al recupero di soci poco attivi 

nell’Associazione sia al reperimento di  nuovi eventuali soci. 

 Il Presidente dà la parola a Paolo Rippo, segretario del Forum Regionale delle Associazioni Familiari del 

Lazio, che affronta la disamina di una problematica emersa nell’ultima Assemblea del Forum delle 

Associazioni familiari. E’ risultato infatti che delle 37 associazioni afferenti al Forum, 27 non hanno i 

requisiti per essere iscritte nel registro unico del Terzo settore, e tra queste anche Famiglie Insieme. Si è 

pensato ad  accorpamenti di associazioni piccole, ma ogni associazione ha le sue specificità e l’unione di 

tante piccole realtà potrebbe comportare la loro mancata valorizzazione, come è emerso nelle riunioni 

dei Direttivi di alcune di esse.   Il Forum ha comunque attivato uno studio per individuare le competenze 

specifiche e le principali aree  di intervento delle Associazioni non APS al fine di favorire collaborazioni 

su progetti mirati. L’Assemblea prende atto. Il Presidente ringrazia Rippo per la partecipazione e 

l’intervento svolto e, tornando alle attività dell’Associazione , comunica che il progetto “Giochi senza 

confini” non si è potuto ancora realizzare a causa delle ostative misure di contenimento da covid 19. Se 

sarà possibile organizzare tali attività, secondo la normativa vigente per l’emergenza sanitaria, il progetto 

si riprenderà e si concluderà presumibilmente la prossima primavera 

Esauriti gli argomenti all’ordine del giorno, il Presidente dichiara la riunione  chiusa alle 17,30 

 

Roma, 28 maggio 2022 

 

   La segretaria                                                                               Il Presidente 

(Annalisa Gozzi)                                                                          (Bruno Berardi)                    

 


